



Brasileña Gol alcanza acuerdo de financiamiento con el Grupo Abra para salir del Capítulo 11 en 2025

■ Está previsto que la compañía, además, elimine del balance US\$ 850 millones en otras obligaciones.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

La aerolínea brasileña Gol alcanzó un acuerdo financiero de reestructuración con su principal prestamista, el Grupo Abra -su dueña y de la colombiana Avianca- y con sus acreedores, con lo que podrá afrontar las deudas y

salir del Capítulo 11 en 2025.

Para esto, la firma liderada por Celso Ferrer deberá presentar ante el juez del Tribunal de Quiebras del Distrito Sur de Nueva York el plan de reorganización que le permita reducir su apalancamiento (vía conversión a acciones u otros mecanismos) por hasta

US\$ 1.700 millones.

De ese monto, US\$ 950 millones será deuda garantizada del holding basado en el Reino Unido, en acciones de Gol.

Con todo, está previsto que la compañía -además- elimine del balance US\$ 850 millones en otras obligaciones.

En virtud de lo firmado, Gol declaró que planea recaudar hasta US\$ 1.850 millones en nuevo capital en forma de una línea de crédito de salida

del Capítulo 11 para pagar las obligaciones y proporcionar liquidez adicional para apoyar la estrategia futura de la empresa.

Con esto, pondría poner fin al proceso que inició en enero, en abril de 2025.

“Con este acuerdo tenemos definidos la mayoría de los términos principales de nuestro plan de reestructuración”, afirmó Ferrer en un comunicado.

Por su parte, Adrian Neuhäuser, presidente del Grupo Abra, indicó que con el apoyo, la firma brasileña podrá cerrar su proceso “con una posición de liquidez considerablemente mejorada y un balance no apalancado”.

La reestructuración propuesta también cuenta con el apoyo de un comité que representa a los acreedores no garantizados de Gol.

Abra es el mayor acreedor garantizado de Gol y el mayor inversionista de la colombiana Avianca. Fue fundado en 2022 y es el mismo que ha sonado como uno de los interesados en adquirir también Aerolíneas Argentinas.

Es una de las más grandes de Sudamérica entre el sector, pero había tenido problemas con los pasivos financieros tras la pandemia, una deuda sustancial y las altas tasas de interés en Brasil.

US\$ 950
MILLONES
POR ACCIONES CAMBIARÁ
ABRA GROUP.